



大成中学校の歴史



(写真左は昭和38年当時の運動場)墓地を移転した後、鎮魂の意味と子どもたちの無事な成長を願って、「お地藏様」がおまつりされました。(写真右)

↑墓地があるのわかりますか？

今から60年ほど前の昭和36年、2つの川の流れに変更を施しこの地に建設され、学校名は、一般から募集したそうです。そして、子どもたちが「大きく成れる」と願いをこめて、「大成中学校」と名付けられました。当時は上の写真のように、運動場の真ん中にお墓が残っており、「お墓のある学校」として新聞にも掲載されたそうです。

一斉道徳 福知山線脱線事故に学ぶ

今から18年前の2005年4月25日に、大成中学校東側のJR福知山線で脱線事故が起きました。107名の尊い命が失われ、562名の方々が負傷されました。大成中学校では、毎年この時期に、この事故で亡くなられた方々への追悼と、事故の記憶を風化させず、命の尊さを考え学ぶために、一斉道徳・追悼集会・生徒会代表による献花を行っています。



緊急車両の臨時駐車場となった大成中の運動場



事故現場の「祈りの杜」で行った献花の様子



事故で負傷された方々の著書を題材にした道徳の授業の様子

修学旅行！！ IN 長崎・福岡



4月25日(火)から27日(木)まで、3年生は修学旅行でした。場所は、長崎・福岡方面です。初日の天気は少し悪かったですが、雨や寒さを吹き飛ばすくらいに、3年生はよく学び、よく遊び、よく食べ、とても有意義な3日間を過ごしました。1日目は、長崎平和公園でセレモニーを行い、実行委員が、千羽鶴を奉納し、平和宣言を発表。その後、原爆資料館での見学、被爆体験者の講話がありました。核兵器や戦争の恐ろしさや悲しさを、改めて思い知らされ、今自分たちが世界平和のために、何ができるかを生徒たちは、一生懸命考えました。2日目は、長崎市内での班活動で、助け合い、協力し合って旧所名跡をめぐり長崎の歴史や文化を学びました。さらに、ご当地グルメの食べ歩きも楽しみました。午後からは長崎名物の「ペーロン」を体験しました。また、夜のレクリエーションでは、ゲームや腕相撲大会で盛り上がり、将来のM-1優勝候補も誕生しました！3日目は福岡太宰府天満宮で、散策と食べ歩きをしました。(なんか、食べてばっかりですが 笑) 学業の神様「菅原道真公」を祭った太宰府天満宮は、3年生にとって非常にご利益が期待できる観光スポットでした。

ちょっと、ニュース

今年度から、大成中学校は、「学校運営協議会」が設置され「コミュニティースクール」となります。これらを通じて、さらに、保護者地域の皆様と連携し、助け合いながら、子どもたちの健やかな成長を促すための、学校運営を行っていきたくと考えています。



6月の主な予定

- 1日(木) 3年市内学力調査
- 2日(金) 全校集会
- 8日(木) 体育大会予行
- 10日(土) 体育大会
- 13日(火) 体育大会予備日
- 14日(水) 代休日
- 15日(木) ~20日 教育相談
- 17日(土) 公立高等学校学校説明会
- 21日(水) ~23日(金) 期末考査
- 29日(木) 消防訓練

